

DONACIÓN DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE CÁCERES

► El Colegio de Abogados de Cáceres entregará el 0,7 por ciento de su presupuesto a diferentes entidades benéficas. Entre concreto, Cáritas Interparroquial de Trujillo, Unicef, Extremayuda y el Banco de Alimentos. El acto de entrega tendrá lugar el próximo 19 de enero, a las 12:00 horas, en la biblioteca de Colegio de Abogados de Cáceres en la avenida de la Montaña. Los letrados cacereños invitan a la sociedad a este acto en el que muestran su solidaridad.